



Google pagará 3 mil millones de dólares a Apple para ser el motor de búsqueda predeterminado

Masterhacks - Según algunas fuentes de CNBC, Google pagará a Apple cerca de 3 mil millones de dólares este año, para ser el motor de búsquedas predeterminado en todos los productos de la compañía.

Esta cifra aumentó considerablemente, ya que hace tres años fueron mil millones de dólares. Sin embargo, Google podría dejar de pagar a Apple.

Un analista cree que Google dejaría de pagar a Apple si cree que el navegador es lo suficientemente popular para que Apple no tenga otra opción más que agregarlo aunque Google no pague las licencias.

Con los 3,000 millones, los ingresos de Apple en la categoría de servicios se dispararán, esta categoría alcanzó el trimestre pasado los 7,300 millones de dólares.